

“La Coronación de Espinas a Jesús”...

DEL EVANGELIO SEGÚN - S. JUAN - :

«Los soldados entrelazaron una corona de espinas y se la pusieron en la cabeza; lo revistieron con un manto rojo, y acercándose a él le decían: “¡Salud, rey de los judíos!” Y le pegaban en la cara». (Jn 19,2-3)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Señor, danos la Gracia de reflexionar antes de hablar, porque como afirman los Proverbios: “¡Quien habla sin reflexionar: traspasa como una espada!” (Cf. Pr 12,18) pero, danos en cambio la Gracia, de ser ¡espadas afiladas de construcción!, como la espada afilada de la lengua de Jesús, que sale de su boca en el libro del Apocalipsis. (cf. Ap 1,16; 19,15; Ef 6,17)! (cf. SLC, p. 310)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de hablar sin reflexionar, así dice San Antonio de Padua: «No vaciles en definir la lengua [...] más cruel que la lanza que traspasó el costado del Señor. La lengua hiere el cuerpo de Cristo, pero no lo traspasa después de muerto, sino que lo mata traspasándolo».

(ANTONIO DE PADUA, *Sermones*, Dom. IVº después de Pascua)

¹ La Biblia de Nuestro Pueblo, 2008

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...

5 Ave María ...

1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...

- Oh Jesús mío, perdónanos ...

- María, Reina de la Paz ...

- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave María”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...